
和 議 第 5

平成 25年 9月

和  気  町  長 大森直徳

和気町教育委員会教育長 朝倉健作

和気町議会議長  安 藤 勝

一 般 質 問 に つ い て

9月 25日 開催の平成25年第 5回和気町議会定例会本会議において、次の質問をされる予定

であるからあらかじめ通知します。
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当 瀬 万 享

1.町長の実績と進退につ

いて

・まだ積み残した事業があると思われますが、来年度以降の

舵取りはどうするのか

長町

2.11番
秋 山政 美

1.安全 。安心のための防

犯カメラの設置は

県警本部並びに所轄署からの働き力ヽすは

要請があつた場合の町、教育委員会の対応は

本庁舎内設置の目的は (何か設置のための案件などがあつ

たの力⇒

長

長

長

長

2.休業中の補習などの効

果 ま

補習の目的、内容、実施方法は (週一日程度の放課後補習

も含む)(放課後学習サポート事業、ホリデーわくわく学

習坤

糊 りの数 日頬 は、昨年との比較は

昨年度との相違点はどうか          、

次年度へ向けての対策方法は

長

長

長

3.9番
安 東 哲 矢

1。 年金加入の推進喘

に周知を

・国民年金や国民健康保険等の社会保障制度加入を推進する

ため、小学校から学んでいく必要があると思うが
。国民年金又国民飽妻凩食0お児ヽ静ま町でどの肱いるのか

教 育 長

民生福祉部長

長町

4.7番
広 瀬 正 男

1.特別警報について ・特別警報の運用が開始されたが、町民に対しての告知、ま

た援助は

町   長

総 務 部 長

5.  142暮

柴 田淑 子

1.和気町学校・園適正規

模について

在来の園 。学校を廃校にして、子供を移動さすことは適正

でない

クラスの規模の適正とは

どのようにして、学力を上1大 子供たちが充実したクラス

の学校を作るのか

長

長

長

去目
轍

町

教

教

6.  3番
山本 泰 正

1。 今後のごみ処理行政に

ついて

組沿動硼界月中 について

将来財政負担について

生ご製 の進渉閃兄について

生活環境課長

長町

7.6番
西 中純 一

1.引交。園醐 調

の実施と和気町の今後

のまちづくり

。住民かの説朋や意見聴取をさらに充まするべきではないか
。適正配置が地域の不均等なゆがみを増強するのではないか

長

長

長

育

轍

町

教

教
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2.吉田区民への今後の対

応について

・力つて迷惑施設工事に対して、鋪 勺な対応した事に対し

て、まず謝罪してから今後の方針について説明するべきで

はないか

長町

3.学童保育の現状と今後

の動

・H21年直嵩廃止以後の状況はどうなったか 教 育 次 長

8.  15番

坪 井 迪 郎

1.町民サービスの発揮に

ついて

・職員=人当たりの受け持ち町民人数の推移(枷
。
f■f白庁舎はオ‐バーワークとなつていないか

地域審議監

総 務 部 長

2.特養の申請とその認可

について

・=連の流れについて、詳細な経過説明を 介護保険課長

3.農地災害(単り の復旧

について

・過劇 日こ伴い見直しの必要し静J・ 規則つ はないか 副 町 長

地域審議監

9.4番
安 部 政 敏

1.イロ

(適正に対処してほしし⇒

和気町振興計画■現実施計画の総括と次の3箇年の実施計

画郵ま
「学園師祠肯蜘 について真扉まは

情報公開条例のコ明について

職員の人事管理について

行政委託費について

総 務 部 長

企画財政課長

長町

2.食物アレルギーについ

て

健診時において、アP/L/ギーの相談は

保～中学生の対象児童数ヤよ また何のアL/ルギーが多いか

情報の共有方法、献立や配膳方法、また発症時の対応は

(醸 梼働ゆ

教 育 次 長

産業建設部長

健康福祉課長

10.   13老争

草 加 敏 彦

1。 中長期の財政見直し 。予定した歳入確保、歳出削減への戦略は 企画財政課長

11.2番
万 代 哲 央

1。 今後の重点施策につい

て

。当面の課題に優知雌 はあるのか
。高齢者社会に対応した施策を考えているのか 産業建設部長

企画財政課長

健康福祉課長

長町

12.5番
尾 崎 忠 信

1.災華詞1練の購 ・屋外放送の不備についての説明 総 務 部 長

2.河 |1萄詞の運 営 ・度重なる修理k今後どうするのか
。施設の利用目的にあわせた集約化は

副 町 長

社会教育課長

3.学園都市構想 検討委員会のメノフ~
高校再編問題を想定しているのか

中学校教育の充実で出来ることは

長

長育

町

教
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